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区重点项目常州中联航空科技有限公司无人机及其零部件生产项
目，占地面积约 24亩，目前主体建筑基本完工，预计明年正式投产。
达产后，可形成年产中大型无人机 70架、无人机零部件 70套的生产
规模，实现年销售收入 2.5亿元。图为项目航拍。 陆新 徐芊卉 摄

本报讯（记者 吴梦婷）12月
23日，区委常委会召开会议，传
达学习习近平总书记近期重要讲
话重要指示精神，传达学习省委
十四届五次全会精神、省委经济
工作会议精神等，并讨论研究有
关文件。市委常委、区委书记乔
俊杰主持会议，区委副书记、区
长恽淇丞等区委常委参加会议，
区人大常委会主任石伟东、区政
协主席郑政平列席会议。
会议学习贯彻了中央经济工

作会议重要精神、习近平总书记
对低温雨雪冰冻灾害防范应对工
作作出的重要指示、习近平总书
记对甘肃临夏州积石山县 6.2级
地震作出的重要指示。会议强
调，全区上下要切实把思想和行

动统一到习近平总书记的重要讲
话和重要指示精神上来，深刻领
会党中央关于明年经济工作的总
体要求、政策取向和重大部署要
求，以高度的责任感、使命感、
紧迫感，全力以赴冲刺完成全年
各项目标任务，紧盯考核指标短
板弱项，加强经济运行调度，确
保各项工作争先进位、更多指标
走在前列。

要深刻把握新时代做好经济
工作“五个必须”的规律性认
识，结合实际谋准、谋深、谋实
明年各项工作目标任务，着力强
内需扩开放、谋创新促转型、抓
融合优生态、防风险惠民生，持
续推动经济实现质的有效提升和
量的合理增长。

要切实增强做好低温冰冻天
气防御工作的责任感使命感紧迫
感，全力做好防灾减灾救灾工
作，切实维护好人民群众生命财
产安全。

会议传达学习了省委十四届
五次全会精神与省委经济工作会
议精神。会议要求，全区各级各
部门要全面贯彻落实省委全会、
省委经济工作会议决策部署，结
合习近平总书记对江苏工作重要
讲话精神和主题教育，一体学习
领悟、融会贯通理解，确保见行
见效、走深走实，奋力书写好中
国式现代化武进答卷，更好展现
“走在前、做示范”的武进担当。

会议听取了禁毒工作、法治
建设、党校工作、关工委工作、

少先队工作等情况汇报。
会议听取了机关党建工作和

党支部建设工作情况汇报。会议
强调，要全面落实党建工作责任
制，履行好第一责任人职责和
“一岗双责”，以机关带系统，形
成机关党建强大合力，推动各项
工作落实落细。全区各级党组织
要坚持以服务中心大局为重点，
牢记“国之大者”，更好发挥基
层党组织战斗堡垒作用和党员干
部先锋模范作用，进一步激励党
员干部担当作为，加快完善党建
引领基层治理体系，扎实防范化
解各类风险隐患，更好服务群
众、凝聚群众，推动党建优势转
化为高质量发展优势。

会议听取了常州市武进区第

十七届人民代表大会第三次会议
和政协常州市武进区第十五届委
员会第三次会议筹备情况的汇
报。会议强调，要扎实细致做好
区两会各项筹备工作，聚焦重点
环节，精心谋划安排。要严肃会
风会纪，确保大会顺利召开、圆
满成功。会议指出，希望区人大
继续围绕区委的中心工作，以
“提质增效”为主线，多献务实
之策，开展有效监督，为武进的
经济社会发展作出新的更大贡
献；希望区政协能够始终站在全
局的高度，继续充分发挥组织和
人才优势，多建言多献策，合力
推动全区各项事业不断向前发
展。

会议还研究了其他事项。

本报讯（周健 记者 张
可馨）近日，第二届龙城
“丝路”经贸文化节在我区
举办，集中展示“一带一
路”国家和地区的优质资
源，促进经贸文化合作。

活动以“融势聚力 共
建繁荣”为主题，由市商务
局、贸促会，区商务局、贸
促会，常州西太湖科技产业
园管委会主办。现场，“一
带一路”沿线的部分国家、
地区代表推介了投资贸易政
策环境，并在西太湖国际社

区举办了红酒品鉴会。
去年以来，常州紧扣

“五年成势、十年成形、十
五年成城”目标，按下“两
湖”创新区建设“快进键”。
西太湖作为“两湖”创新区
核心区，承载着更多的希望
和可能。此次活动为园区提
供了展示交流的平台，通过
文化交融、经贸对接，进一
步促进丝路文化传承繁荣，
也为“两湖”创新区建设增
添动能，为推动“一带一
路”倡议实施贡献力量。

第二届龙城“丝路”
经贸文化节在我区举办

本报讯 （记者 张可馨）
12月 23日，全区信访突出问题
攻坚化解专题推进会议召开，深
入学习贯彻习近平总书记关于加
强和改进人民信访工作的重要思
想，认真落实上级决策部署和工
作要求，做好新时代信访工作，全
力推进信访突出问题攻坚化解，
用心用情推动信访问题有效解
决。区领导乔俊杰、吴震宇、盛世
麟参加会议。
在听取全区信访工作情况

汇报后，市委常委、区委书记乔
俊杰对全区信访战线为规范信
访秩序、维护群众合法权益、促
进社会安全稳定做出的积极贡
献给予肯定，对奋战在全区信访
战线的工作人员表示感谢。他强
调，各地各部门要进一步振奋精
神，发扬勇于担当、甘愿奉献，
不怕苦、不怕累、连续作战的作
风，抓紧、抓实、抓好信访各项

工作，为奋力书写好中国式现代
化武进答卷筑牢平安和谐基底、
凝聚团结奋斗力量。

要明责任，增强履职主动。要
着眼上级部署要求把握形势任
务，切实把信访工作摆上位置，牢
牢抓在手上，确保各项目标任务
高质量完成。要着眼我区发展现
状把握形势任务，切实把突出矛
盾解决好，维护好全区社会发展
大局。要着眼存在短板弱项把握
形势任务，久久为功、持之以恒。

要勇担当，聚焦关键环节。要
强化源头预防，控制信访增量，坚
持和发展新时代“枫桥经验”，科
学民主决策和依法行政，暖民心、
顺民意，重视初信初访工作，最大
限度推动群众信访事项及时就地
解决。要攻坚克难化解积案，压降
信访存量，坚持领导包案，对包案
责任未落实、化解效果不明显的
地区和部门，要加大通报问责力

度，用对工作方法，施以巧手，推
动化解。要强化底线思维，严防信
访变量，提高政治站位，加强联动
协作，树立正确导向，切实维护正
常信访秩序。

要聚合力，提升工作质效。各
地各部门要树立“一盘棋”思想，
加强统筹协调，强化工作联动。坚
持守土有责、守土负责、守土尽
责，主动靠前，亲力亲为。要发挥
好信访联席会议机制，统筹开展
专项督查、重点督查、联合督查，
进一步压实责任。要加快建设一
支对党忠诚可靠、恪守为民之责、
善做群众工作的高素质信访工作
队伍。要在政治上、工作上、生活
上重视、关心、爱护信访干部，激
励广大信访干部以更加昂扬向上
的精神状态做好信访工作。

会上，武进公安分局、区住
建局、嘉泽镇交流了在攻坚化解
信访突出问题方面的经验做法。

全区信访突出问题攻坚化解
专题推进会议召开

本报讯（记者 史莲寅）
合成生物学是 21 世纪生命
科学领域的颠覆性技术，被
定义为未来产业的新核爆
点。在新一轮产业竞争中，
武进国家高新区抢抓机遇，
加快合成生物重大项目招引
建设。近日，位于高新区的
市重大项目———昱坤高端生
物医用植介入项目取得新进
展，正式进入内部装修和设
备安装阶段。

常州昱坤材料生物有
限公司是一家从事生物材
料研发生产的初创新型企
业。新项目总投资 3 亿元，
拟建设生产车间、研发车
间、办公楼等建筑约 3.1万
平方米，达产后将形成年
产 25 万套生物陶瓷人工关
节的产能，预计实现年销
售收入 5亿元。

在项目建设现场，记者
看到进口设备热等静压机已
安装到位。该设备主要用于
对企业主营产品———髋关节
假体系统中的陶瓷类球头、

内衬进行材料致密性工艺完
备，通过高温高压后的产品
性能将优于传统合金材料。
昱坤生物总经理宋庆荣介
绍：“产品的耐磨性、抗老
化性将得到大幅提升。传统
的植入人体的膝关节使用周
期为 8~10 年，我们的产品
使用寿命达 20~30年。”
“作为人工关节重要组

成部分的陶瓷类球杯和球
头，无论是原材料还是成品，
都长期依赖进口。”宋庆荣
说，为此，昱坤生物组建立了
一支跨越材料学、工程力学
等专业领域的优秀技术团
队，努力实现生物陶瓷人工
关节国产替代，为骨关节患
者提供优质产品与服务。“预
计明年 4月完成 ISO标准认
定。”宋庆荣信心满满。

力争实现生物陶瓷关节国产替代
昱坤生物新项目取得重要进展


